

El tiempo se consume rápidamente, han pasado ya más de dos años desde que los miembros de la junta actual de SEPES iniciamos nuestra andadura. Algunos procedímos de las anteriores juntas y otros, por el contrario, eran de nueva incorporación. Estoy orgulloso de decir que desde el primer día, después de haber presentado nuestro proyecto, se ha trabajado rigurosamente, cada uno con su cometido para que cada objetivo de este proyecto se llevara a término. Está claro que esto sólo se logra con un buen equipo, y doy fe de que lo he tenido, no podría haber sido mejor, tanto en el trabajo como en los momentos de ocio que hemos podido compartir. Espero poder seguir teniéndolo por mucho tiempo. ¡Así, cualquiera es presidente!

Como decía, han pasado más de dos años y nos queda poco trecho por recorrer. Se han continuado proyectos de las anteriores juntas y realizado muchos nuevos, que espero que en juntas futuras no caigan en saco roto y puedan tener continuidad, mejorando cada vez más.

Dos de los proyectos de la nueva junta están íntimamente relacionados con la revista en la que estoy escribiendo el editorial.

Uno de ellos era continuar e incluso mejorar la relación que tenía la SEPES con los departamentos de prótesis de las universidades, ya que de ellos depende la cantera de nuevos profesionales. Los jóvenes profesionales sois los que deberéis tomar el relevo generacional de las instituciones y sociedades científicas.

¡Potenciamos la SEPES JUNIOR!

Otro de los proyectos de nuestra junta era conseguir una nueva revista oficial que tuviese un fuerte impacto, con interés especialmente clínico y científico, por supuesto, que pudiera satisfacer al socio, adaptándonos más al perfil de la mayoría de socios de SEPES, y así dar un valor añadido a la sociedad.

Estos dos proyectos mantenían cierta interrelación. Disponíamos ya de la revista oficial, la *Revista Internacional de Prótesis Estomatológica* (RIPE), de libre suscripción, que para el socio resultaba económicamente ventajosa. Pensábamos que, probablemente por su alto contenido expe-

rimental (base para cualquier avance en los conocimientos y su divulgación) podía no tener el alto nivel de acogida que este tipo de publicación se merecía. Editarla y sospechar que el socio medio no contactaba al 100% nos producía un gran conflicto de elección. Debíamos continuar con ella para divulgar toda la información que los estudios nos aportan, pero queríamos a la vez que el socio tuviera también acceso a grandes artículos clínicos, probablemente más adecuados al perfil medio de nuestros socios. Dio la sensación de que la adopción de la nueva publicación iba a desplazar a la primera, haciendo que esta tendiese a la desaparición. En esta revista es donde el universitario, el docente y el investigador tienen un medio de difusión muy importante que no se debía perder y parecía que la *European Journal of Esthetic Dentistry* (EJED) dejaba de lado esta importante publicación (RIPE). La Universidad nos hizo una advertencia al respecto, que supimos entender, con lo que gracias a un esfuerzo económico importante, y tras largas negociaciones con Quintessence, acabamos incorporando ambas publicaciones como revistas oficiales de la sociedad.

A partir de ahora enviaríamos la RIPE de modo gratuito a nuestros socios jóvenes y a nuestros posgrados de prótesis, y a un precio preferencial al resto de nuestros asociados que lo solicitaran. La *Journal of Esthetic Dentistry* traducida al español la recibirían todos los socios, tal como se había proyectado desde el inicio. Dicha publicación está teniendo una gran aceptación por todos nuestros socios gracias a su elevado contenido clínico y la gran calidad de su edición, como habéis podido comprobar.

Tengo que agradecer la observación que algunos ilustres académicos nos hicieron al respecto en su día, pues de no ser así quizás hubiésemos llevado inconscientemente a la desaparición a uno de los medios de difusión más importantes que hoy en día tiene nuestro joven profesional y nuestros investigadores y, por supuesto, nuestra universidad.

Gaspar Serra i Robert
Presidente de SEPES